
令和６年度あなたの声まとめ（FAX・Eメール含む） 

令和 7年 2月集計分 

№ 投書日 方法 内容 あなたの声の内容 回答の内容 対応課 

1181 2/11 メール 要望 

先日はバスターミナルとの間に屋根

を設置して頂きありがとうございま

した。同時期に、同場所にある公衆ト

イレ（男女、バリアフリー）が改修さ

れ、通路からの目隠しが設置され、和

式便器が洋式便器になりました。和式

便器は腰に負担がかかるので洋式便

器に変えて頂いたのは良かったので

すが、なんと暖房便座ではいため冷た

すぎて座ることが出来ません。早急に

暖房便座に交換して頂きたく、よろし

くお願いいたします。 

平素より桑名市行政にご理解とご協力賜り、誠にありがとうございます。 

ご要望いただきました屋外トイレへの暖房便座の設置につきましては、

屋外設置の特性上、耐久性や安全面の管理などを総合的に考慮し、現時点

では設置の予定はございません。 

市といたしましても、公共トイレの快適性向上に向けて、引き続き環境

整備に努めてまいりますので、ご理解賜りますようお願い申し上げます。

貴重なご意見をいただきましたことに、心より感謝申し上げます。 

今後とも、桑名市行政へのご協力をよろしくお願い申し上げます。 

アセットマネジ

メント課 

1182 2/14 メール 質問 

長島町の世帯数と人口教えて下さい。 長島地区の人口と世帯数（令和 6年度 9月時点） 

人口 14,173人 

世帯数 6,036世帯 

総務課 

1183 2/17 メール 質問 

具体的にご記入願います。市街化調整

区域の為、新しい住宅が建てれない

為、若者がどんどん外に出ていき、高

齢化がますます進み若者の人口が減

少し将来が不安になります。 

このたびは、ご意見をいただきありがとうございます。 

市街化区域及び市街化調整区域の見直しにつきましては、県が決定権を

有しており、都市計画法に基づく厳格な手続きが必要となります。国の指

針では、将来人口の見通しを最も重要な算定根拠として、市街化区域の規

模を検討するよう定められており、増加する人口が既存の市街化区域で収

都市計画課 
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行政は市街化調整区域の見直しを

早々に考えるべきかと思いますが。 

容しきれない場合に、農業振興との調和を図りつつ、その規模を限度とし

て市街化区域の拡大が可能となります。また、人口減少や少子高齢化が進

むと、空き家・空き地の増加に伴う居住環境の悪化、都市の低密度化によ

る行政サービスやインフラ維持管理の非効率化といった影響が出るおそれ

があります。これらに対応していくために、今後のまちづくりにおいては、

持続可能なまちづくりとしてコンパクトなまちづくりも重要となってまい

ります。 

本市では人口減少が進んでおり、今後の人口推計においても減少傾向が

続くことが予測されています。こうした状況下では、法的な制約やコンパ

クトシティの方針との整合性の観点から住居系の市街化区域の拡大をする

ことは、現状難しいと判断しております。 

しかしながら、市街化調整区域においては、原則として新たに住宅を建

築することができないため、少子高齢化の進行や若年層の流出により、地

域の活力低下や地域コミュニティの維持が懸念される状況となっているこ

とは認識しております。 

来年度より桑名市都市計画マスタープランの見直し作業を予定してお

り、市街化調整区域のあり方についても検討を行ってまいります。地域ご

との人口動態や住宅需要、公共施設の整備状況、災害リスクなどを考慮し

ながら、適切な土地利用方針を検討し、持続可能なまちづくりに努めてま

いりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。 

なお、市街化調整区域であっても、一定の条件（例えば、親族による分

家住宅や、地区計画による開発許可の特例）を満たす場合には住宅建築可
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能となるケースがあります。 

具体的な相談には個別に対応させていただきますので、市の都市計画課

までお問い合わせください。 

1184 2/17 メール 質問 

保育士等就労継続応援事業費のこと

で質問です。今年度 5年目以上 6年目

で対象となります。以前電話でも問い

合わせをしたことがあるのですが、そ

の際に保育士等就労継続応援が始ま

るのはいつなのか、始まるのが来年度

になったら今年度対象のものはもら

えないのかと尋ねたところ、今年度中

には始めるとのことでした。また、園

で申請するものとのことで園長や主

任から話があると思うとのことで待

っているのですがなかなか話があり

ません。もう始まっていて上からの話

がないだけなのか、もしくはまだ始ま

っていないのかどちらでしょうか。 

『“桑名市版”保育現場充実パッケージ』の施策、保育士等就労継続応援

事業についてのお尋ねに対してご回答いたします。 

お問い合わせいただきました保育士等就労継続応援事業につきまして

は、1月 31日に各保育施設へ案内を送付し、2月 28日までに各保育施設で

取りまとめの上、市へご提出いただくようご案内をさせていただいており

ます。対象となる保育士、幼稚園教諭の方へは、各保育施設からご案内が

あると思いますので、必要書類にご記入いただき、保育施設のご担当者様

へ提出いただければと思います。 

本施策を含め、“桑名市版”保育現場充実パッケージの各施策につきまし

て、市ホームページ等で順次情報を発信してまいりますので、ご理解いた

だきますようお願いいたします。 

幼保支援課 

1185 2/25 メール 要望 

桑名市図書館への本の返却について。 

四日市市では近鉄四日市駅前に返却

ポストがあるそうです。桑名市でも桑

名駅に返却ポストを設置する予定は

桑名市立図書館では、資料の返却につきまして、市内３館（中央、ふる

さと多度文学館、長島輪中図書館）いずれかのカウンター、もしくは入口

付近に設置しております返却ポストをご利用いただいております。 

ご要望のありました桑名駅等、図書館外への返却ポスト設置につきまし

中央図書館 
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ありますか？今すぐでなくても良い

のですが、あればとても助かります。 

ては、現時点で設置の予定はございません。 

ご理解賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。 

1186 2/27 メール 要望 

桑名市鍜冶町 9 番地（ふれあい てん

げんプラザ内）憩いの広場の環境の件

です。利用するトイレについてです。

この時代でトイレが和式しかない。子

育て中の妊婦の方が大変不自由して

います。子育て事業は重要な事業と思

います。トイレの改装の予定計画を教

えて頂きたい。予算化はされているか

も知りたいです。予算化されていない

ならその理由も知りたいと思います。

よろしくお願いします。 

現在ふれあいてんげんプラザは築 41年を迎え、施設の老朽化が著しく、

今後の施設のあり方について、施設内の機能の移転を含めて検討している

ところでございます。 

そのためトイレの改修費は現時点では予算化しておりません。 

憩いの広場を運営していただいております NPO法人様とも調整の上、早

急に今後の施設のあり方について検討を進め、皆様にとってより良い環境

で憩いの広場を利用していただけるよう、事業を実施してまいりたいと考

えておりますので、ご理解くださいますようよろしくお願い申し上げます。 

 

子ども未来課 

1187 2/27 メール 質問 

桑名市はコウモリ駆除の補助金はあ

りますか。 

桑名市ではコウモリ含め害獣等の駆除に対する補助金は行っておりませ

ん。 

以上、宜しくお願い致します。 

環境対策課 

 


